

Mittwoch, 09. Juli und Mittwoch 13. August 2025

Biergartenzeit

An diesen beiden Mittwochen treffen wir uns um **12:00 Uhr** zum Mittagessen im Biergarten der Gaststätte Lindengarten Ecke Friedenspromenade/Solalindenstraße.

Bei Regen in der Gaststätte.

Diese Biergarten-Treffen sind schon Tradition geworden und werden von den Besuchern der Gemütlichen Runde gerne wahrgenommen.

Auch unsere Geburtstagskinder wollen wir nicht vergessen und gratulieren allen Gästen die in dieser Zeit Geburtstag haben ganz herzlich.

Da dieses Programm für 4 Monate geht, werden wir bei unseren Treffen jeweils dem Monat entsprechend zum Geburtstag gratulieren.

*Das Bewusstsein eines erfüllten Lebens
und die Erinnerung an viele gute Stunden
sind das größte Glück auf Erden.*

Cicero

Mit diesen schönen Gedanken wünschen wir Ihnen Allen, dass Sie gesund bleiben und weiterhin gerne unsere monatlichen Treffen besuchen, um mit uns viele schöne Momente zu erleben.

**Wir freuen uns auf ein Wiedersehen,
*ihr Team der Gemütlichen Runde***

Martina Krüger, Elfriedenstr. 86, 81827 München
Tel. 089 4305571

Offener Nachmittagstreff der „Gemütlichen Runde“ in der Pfarrei Christi Himmelfahrt für die Monate Mai 2025 bis einschl. August 2025



Liebe Senioren*Innen der Gemütlichen Runde,

das Bild zeigt uns, das Frühjahr ist fast vorbei und der Sommer will kommen. Alles steht in herrlicher Blüte, die Wiesenblumen, und in den Gärten zeigt sich die Pracht der Frühjahrsblumen.

Auch die warme Frühjahresluft tut uns allen gut. Wir gehen wieder gerne raus und können bei den Spaziergängen auf den kommenden Sommer hoffen.

Es tut auch unseren Augen wieder gut, die vielen Farben zu genießen, und dass es auch wieder wärmer wird, ist für uns doch eine Wonne.

Das erste Vierteljahr dieses Jahres ist schnell vergangen und wir können uns auf den Wonnemonat Mai freuen.

Wir, das Team der „Gemütlichen Runde“, wollen Ihnen viele schöne Momente schenken, Interessantes und Aktuelles wieder in den Pfarrsaal zu Ihnen bringen und alle Gäste auch wieder über Neuigkeiten informieren.

Für uns ist eine große Freude, wenn Sie froh nach Hause gehen und sagen können, das war wieder ein schöner und vor allem lustiger Nachmittag. Es ist immer wichtig, die vielen Bekannten und Freunde zu sehen und sich mit Ihnen zu unterhalten, mit Ihnen zu lachen und auszutauschen, das tut uns allen gut und auch unsere Gehirnzellen freuen sich wieder über neue Impulse.

Und das sind unsere Angebote für die Monate Mai, Juni, Juli und August 2025

Unser Treffen finden immer am **2. Mittwoch** im Monat **um 14:30 Uhr** im Pfarrsaal der Pfarrei Christi Himmelfahrt in der Waldschulstr. 4 statt.

Diesmal ist es nur der **Monat Juni**, wo wir uns im Pfarrsaal treffen.

Die Treffpunkte für die Monate Mai, Juli und August sind durch Ausflug und Biergarten verschieden und können unserem Programm entnommen werden.

Wenn wir uns im Pfarrsaal treffen, beginnen wir mit Kaffee und Kuchen und natürlich mit den anschließenden monatlichen Geburtstagsgratulationen.

14. Mai 2025 – Unser Ausflugstag

Bei seinem Besuch zu unserer Adventsfeier im Dezember 2024 meinte Herr Geißler, warum kommt ihr nicht mal nach Erding, ich zeige Euch somit mein neues Wirkungsgebiet.

Gesagt getan, wir besuchen nun bei unserem Maiausflug Herrn Geißler in Erding, diesmal ist unser Ausflug etwas in unserer Nähe. Herr Geißler empfängt uns an seiner Stadtpfarrkirche St. Johannes im Zentrum von Erding.

Er wird uns mit einer Führung seine Kirche zeigen und anschließend für uns und mit uns eine Andacht gestalten.

Gott sei Dank gibt es in Erding Gaststätten, die am Mittwoch Mittag geöffnet haben, also für das leibliche Wohl ist gut gesorgt. Nachdem Mittagessen und dem Austausch vieler kleiner Neuigkeiten wird Herr Geißler uns ein bisschen „sein Erding“ mit einem kleinen Spaziergang zeigen.

Dies ist ein Angebot, wem dies zu anstrengend ist, kann auch gerne im Lokal sitzen bleiben und sich einen Kaffee genehmigen.

Anschließend geht es wieder nach Hause und wir sind uns sicher, das wird ein wunderschöner Ausflugstag.

11. Juni 2025 – 14:30 Uhr Pfarrsaal

Im Juni werden wir den Filmvortrag von Herrn Danner, der eigentlich im Januar stattfinden sollte, wiederholen. Damals zwangen uns technische Probleme, die in der Zwischenzeit behoben wurden, dass wir keine Filmmittag hatten, nur ratschen und uns unterhalten durften. An der Lautstärke im Saal konnte man gut hören, dass auch dies bei unseren Gästen möglich war und wir uns alle gut unterhalten haben.